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星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐）

昨日，合肥铜陵南路和淝河路一小区居民

孙女士致电本报热线反映，小区支路草坪

灯不亮，夜间出行十分不便。

据孙女士介绍，小区的草坪灯经常损

坏，“这一次坏了很久，也没人修。”因为草

坪灯不亮，夜间居民出行十分不便，“希望

早点能修好。”

小区物业表示，由于附近学校比较多，

孩子放学后经常逗留小区玩耍，草坪灯虽

然反复更换，但损毁仍然严重，“以后会设

置温馨提示牌，也会加强巡视和维护。”针

对草坪灯何时恢复照明，物业称，争取在近

日修缮完毕，早日恢复照明。

烦！草坪路灯不亮

大片河底裸露见天 淤泥散发阵阵恶臭

市民纳闷包河公园河底漏水了？

星报讯（星级记者徐涛文/图）“不

知道是包河公园水位下降了，还是怎么

回事，东部区域很大一片河底都露了出

来，而且还长满了杂草。”近日，许多市民

拨打本报热线电话反映。甚至还有市民

表示，每当看着发出阵阵恶臭的淤泥，

就怀疑是不是包河公园河底漏水了。

带着市民的疑问，昨日上午记者

前往省城包河公园一探究竟。沿着

九狮广场向南，经过荷花塘，记者看

到新建成的污水净化池占去了很大

一部分的水面区域。虽然该净化池

上也设置花盆种上绿化，但包河公园

水域面积“缩水”的感觉仍是强烈。

据包河公园管理处的工作人员介绍，

该净化池运行后一天能处理 25000

吨污水，这将有效地改善包河公园一

带城市水域的水质。

记者发现，就在该净化池的周

围，有的地方淤泥甚至高出水面数厘

米之高，还有的地方甚至形成了一片

陆地，长满一米多高的杂草。包河公

园管理处的工作人员告诉记者，这是

建设净化池时人工形成的围堰。

从净化池沿着包河公园再向南

走，公园里的凉亭之间虽然有拱桥相

连，但拱桥下的水面几乎干涸，蓄积的

淤泥即将堵塞桥孔。“过一段时间，等

泥硬了的时候，去凉亭那里直接走过

去，根本不需要桥。”经常在公园里拉

二胡的仇大爷戏称。仇大爷指着包河

公园牌坊附近区域告诉记者，该处正

在新挖一条水渠从马鞍山路下向东延

伸。为了防止包河公园的水渗漏，也

被临时性地建了一座围堰。围堰外侧

的死水不时散发出阵阵恶臭。

“人工渠没挖好，但净化池已建

成，应尽快把淤泥清理掉。否则不但

影响我们老年人散步娱乐，也影响包

河公园的形象。”究竟这些围堰何时

可以被清除，还包河公园原先的水

面？对此，包河公园管理处的工作人

员告诉记者，只有两处的施工单位才

能明确，但记者在现场守候多时，均

没有看到建设施工人员。

星报讯（实习生 陈静 记者 祁琳 黄洋洋） 昨日，记

者接到合肥荣昌园小区居民陈女士求助电话，对方称小区

液化气突然断了，据说以后都不供气，居民都担心没气做

饭该如何是好？

居民：说是维修，莫名停气

昨日中午，记者赶到位于姑娘巷的荣昌园小区。陈女

士称，小区用的气一直是安徽巨龙管道公司提供的。在该

小区物业办公室附近的墙壁上，记者看到了一张落款为8

月25日的通知，通知上说，从即日起十天后，将对小区液

化气管网进行排查、维修。

小区物业处一位王姓工作人员称，小区大约200户居

民用气受影响。随后记者拨通了巨龙公司留给业主的维

修电话，接电话的人却称，自己只是一家经营太阳能的商

店，电话是因为熟人关系留给巨龙公司用的，目前这家公

司已经不在了。

燃管处：目前正在协商中

随后，记者联系上了合肥市建委燃气管理处，一位钱

姓工作人员称，“目前已经了解到小区情况，巨龙管道液化

气有限公司已经划到蚌埠城市投资控股有限公司管理，我

们正在与蚌埠这家公司联系协商处理中。”

该工作人员表示，协商处理需要时间，建议居民用罐

装液化气过渡。同时该工作人员建议小区业主可以通过

法律途径解决这个问题。

星报追踪
星报追踪有人陪他打牌

星报讯（记者 祁琳）合肥市民张先生给

本报打来热线电话，想通过星报帮助父亲张

大爷找几个会打安庆麻将的牌友。昨日中

午，本报热线接到胡大爷的来电，称自己会

打安庆麻将。

胡大爷告诉记者，“我也是安庆人，退休以

后也没什么特别的事情，安庆麻将也是我的爱

好之一，我住在六安路附近，看看离张大爷住的

安居苑小区也算不上很远，就想联系一下看看

可有机会大家能凑在一起打个安庆麻将。”亲爱

的读者朋友们，如果你也住在安居苑小区，欢迎

拨打本报热线0551-2620110告诉我们。

液化气公司不在了

200户居民没“气”日子咋过？

杜老心愿了了
星报讯（记者祁琳）昨日本报刊登了《中风

老人有个小心愿——见证烽火的皮靴能“安家”

渡江战役纪念馆》，讲述了八旬老人杜梅林在中

风后，卧床两年多，仍然不忘要把陪伴自己六十

余年的，见证战争的皮靴捐给渡江战役纪念馆。

昨日上午，记者联系上了渡江战役纪

念馆，一位王姓工作人员称，很欢迎杜老提

供的皮靴，将会与杜老女儿联系皮靴收藏，

陈列在纪念馆内。“父亲的一桩心愿终于了

了，多亏星报联系帮忙。”

星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐）

昨日，合肥南园新村小区居民王先生致电

本报热线反映，小区物业费从0.37元/㎡涨

到了0.48元/㎡，“事先也没征求过业主的

意见，怎么说涨就涨呢！”

据王先生介绍，小区物业费涨价，事先他

并不知情，“最近听别人提起，我才知道的。”

他觉得，物业费与居民息息相关，若要涨价，

不仅得事先告知居民，还应获得居民同意。

对此，小区物业表示，物业费涨价是经

过合肥市物价局批复同意的，并在小区内

进行了公示。

疑！ 费用说涨就涨


